

Torreilles



Vendredi 21 mars 2025
Bulletin municipal n° 1558

info

Une offre de soins confortée

Torreilles dispose d'une offre de soins riche et diversifiée, garantissant un accès facilité aux services de santé pour tous les habitants.

À l'entrée de la ville depuis Saint Laurent de la Salanque, un nouveau cabinet dentaire a vu le jour. Quatre dentistes vous accueillent depuis lundi dernier au 30 lotissement la Tuilerie. L'accès aux soins pour tous et partout sur le territoire est au cœur des préoccupations de tous les élus de France. Face au défi des déserts de soins, cette



installation vient conforter l'offre existante dans notre commune. En plus de ce cabinet dentaire et du dentiste déjà installé au cabinet médical, Torreilles peut se réjouir de compter quatre médecins généralistes, une pédiatre, des kinésithérapeutes, des infirmières, des ostéopathes, une orthophoniste, un service d'aide à domicile, une pharmacie et un accueil de jour Alzheimer. Cet ensemble de professionnels de santé, nombreux et variés, contribue au dynamisme et à l'attractivité de notre ville, permettant ainsi de faciliter l'accès aux soins pour nos concitoyens. Grâce à cette offre de soins étendue et de qualité, Torreilles se distingue comme étant une commune privilégiée.



Une exposition en prise avec le réel

Le mémorial de Rivesaltes présente une exposition itinérante qui sera visible jusqu'au 7 avril au Cube.

Le vernissage de l'exposition «Mémorial itinérant» a eu lieu mardi dernier. À cette occasion, M. le Maire a souligné l'importance de rendre la mémoire accessible partout, pour rappeler aux torreillans ces pans d'histoire douloureux qu'a connus notre département. L'exposition traite du rôle des organismes de secours au camp de Rivesaltes pendant la Seconde Guerre mondiale, confrontés à des dilemmes éthiques entre collaboration, résistance et actions clandestines pour sauver les réfugiés, notamment les enfants.



La plage au village : 6^{ème} édition !

La plage au village est de retour du vendredi 28 au dimanche 30 mars.

Le temps d'un week-end, la ville et les six clubs de plage torreillans, transforment la place Louis Blasi en plage «éphémère». Au programme : DJ / ambiance musicale tous les jours et concerts avec les groupes Papaya (samedi 19h30) et Aioli Beach (dimanche à 13h30), stand de restauration, jeux en bois de La Case du jeu (samedi de 17h à 22h et dimanche de 12h à 17h)... convivialité et bonne humeur ! Horaires : vendredi de 18h à 1h du matin, samedi de 11h30 à 1h du matin et dimanche de 11h30 à 18h. Plus d'infos au 04.68.28.41.10.



Agenda

Du 17 mars au 7 avril

LE CUBE

Exposition itinérante du Mémorial de Rivesaltes

Visible aux horaires d'ouverture de l'Office de Tourisme.

Samedi 22 mars

9h à 12h > HALLE DES SPORTS
Forum de l'emploi saisonnier

Dimanche 23 mars

13h45 & 15h30 > SAVERDUN
Saverdun - SCR XV

14h > SALLE DES FÊTES
Concours de belote

28, 29 & 30 mars

PLACE LOUIS BLASI

La plage au village

Dès vendredi soir à 18h, samedi de 11h30 à 1h, dimanche de 11h30 à 18h.



Mardi 1er avril

13h30-16h > ESPACE CAPELLANS
Espace consommateur Eau Agglo

Du 2 au 30 avril

LA DISTILLERIE 66

Exposition «Graffiti» de Sike et Faki

Visible du mercredi au samedi de 9h à 12h30 et 15h à 18h30.

Du 4 au 30 avril

GALERIE AUGUSTE

Exposition «Suspendus à l'évanescence» de Jaume Sais

SCR XV : après Pamiers, Saverdun !

Après leurs deux succès bonifiés (dont un par forfait pour la B), contre Pamiers à Canet, nos deux équipes sont désormais prétendantes aux phases finales.

Pour accueillir un barrage à domicile, encore faut-il finir 3^{ème} ou 4^{ème} de la poule... et ce n'est pas encore fait. Grappiller quelques points, lors des quatre rencontres à jouer, sera bien utile pour y parvenir. Commençons à Saverdun (5^{ème}) qui poursuit le même but. Les ariégeois, coriaces au match-aller à Torreilles attendront les catalans avec un seul objectif : la victoire ! Les hommes de Gricourt sont prévenus (matches à 13h45 et 15h30). PÔLE JEUNES : Cadets 1 (nationaux) contre Carcassonne à 13h45 à Sayrou - Cadets 2 contre Prades à 13h45 à Figuières-Puig - Juniors 2 contre Prades à 15h30 à Sayrou - Juniors 1 contre Céret à 15h30 à Céret. ECOLE DE RUGBY : M14, samedi matin à Capestang (34) contre Bleu-Blanc et Millau. Tous nos vœux de réussite à toutes nos formations.

L'USAP en visite à l'école Jules Verne

Les élèves de l'école Jules Verne ont accueilli Alan Brazo, Adrien Warion et Jake McIntyre avec enthousiasme et excitation.

Questions préparées avec soin, défis ludiques et échanges passionnants étaient au programme de cette rencontre organisée par l'USEP. Chacun est ensuite reparti avec son autographe et des souvenirs plein la tête. Merci aux joueurs et visca USAP !



Tribune Libre

Cf n°1557. RAPPORT CC. L'intéressant rapport de la Cour de comptes sur L'aménagement du littoral méditerranéen face aux risques liés à la mer et aux inondations (janv 25) affirme que les collectivités locales sous-estiment la fragilité des territoires exposés aux risques de la mer et des inondations. Elle dénonce une action publique locale qui n'est pas à la hauteur des enjeux. Elle note la recherche de réalisation d'opérations d'aménagement ne tenant pas compte des risques; des documents d'urbanisme ignorant souvent les risques ou les aggravant; les fortes pressions sur les milieux naturels fragiles, etc. Il est clair que nos pratiques d'aménagement sont à revoir. Rapport à lire.

C. MAMONTOFF, conseillère municipale de l'opposition

Joie et confettis

Dimanche dernier, la ville a vibré au rythme de son carnaval, organisé au parc du Jumelage.

Les familles se sont retrouvées pour partager des moments de joie et de convivialité autour d'ateliers créatifs et de jeux en plein air, offrant à tous l'occasion de s'amuser. La «confettis party» a donné le ton de l'événement, emplissant l'air de couleurs éclatantes et de rires communicatifs. Les



enfants ont ensuite été invités à savourer un goûter avant de se laisser emporter par l'énergie du groupe BLaX. Ce concert, mêlant électro-funk et rock français, a enflammé le public. Au fil de la journée, chacun a pu profiter des gourmandises préparées par le Point jeunes et des bières locales du Petit Rouquin. Ce fut une joyeuse fête pour les petits et les grands.

Sensibilisation à l'inclusion

Pendant leur pause méridienne, les petits torreillans ont découvert la pratique du para-badminton.

Accompagnés par l'association «Le volant salanquais», les enfants ont échangé avec les joueurs de para-badminton. En pratiquant la discipline, ils ont compris les difficultés liées au handicap. Une rencontre enrichissante.



Les départementales sur le fil !

L'US Torreilles TT a brillé ce week-end en championnat départemental D2 et D3.

L'équipe D3 a gagné 8-6 contre Perpignan Saint Gaudérique, grâce aux victoires d'Antoine Gorce et Thierry Prapotnich. L'équipe D2 a fait match nul 7-7 contre Perpignan Roussillon et fini 4^e. La D1 a perdu 8-6 contre Canohès/Toulouges. L'équipe régionale a besoin de réagir après une défaite contre Prades.



Chenilles processionnaires : soyez vigilants

Comme chaque année à cette époque, des nids de chenilles processionnaires ont fait leur apparition.

La municipalité traite actuellement les pins situés dans l'espace public afin de lutter contre la prolifération de cette espèce. Au-delà d'affaiblir gravement les pins où elle forme ses cocons, cette chenille s'avère potentiellement dangereuse pour l'homme et les animaux, provoquant de fortes réactions allergiques. Aussi, il est important que chacun traite les arbres infestés dans son jardin et évite tout contact avec les chenilles et leurs cocons.

Messes

Sam. 22	ST LAURENT	17h
Dim. 23	BARCARÈS	9h30
	TORREILLES	11h
Lundi 24	ST LAURENT	17h
Merc. 26	BARCARÈS	17h
Jeudi 27	CLAIRA	17h

Météo du week-end

SAM. 18°



DIM. 14°



Réalisation & impression mairie de Torreilles

Emma SABATE, Damien CLET, Héloïse MONREAL, Aurélie SARTELET. Directeur de la publication : Marc MEDINA, maire.